



FERMETURES DE CLASSES DANS LES LANDES : UNE INJUSTICE POUR NOS TERRITOIRES RURAUX

COMMUNIQUÉ DE SYLVIE FRANCESCHINI
CONSEILLÈRE RÉGIONALE DE NOUVELLE-AQUITAINE

Le gouvernement poursuit sa politique d'abandon du monde rural avec l'annonce de **nouvelles fermetures de classes dans les Landes pour la rentrée 2025**. Cette décision est une attaque directe contre l'égalité des chances et la vitalité de nos communes.

Plusieurs communes comme **Labrit, Morcenx, Tartas, Roquefort, Saint-Sever, Amou et Hagetmau** sont concernées. Ces fermetures pénalisent directement les familles et les enfants, contraints à des trajets plus longs et à des conditions d'apprentissage dégradées.

La suppression de classes signifie des effectifs surchargés, un suivi pédagogique plus difficile et, à terme, la disparition progressive des écoles rurales. **Quand l'école ferme, c'est toute la vie locale qui s'effondre.**

L'abandon de l'enseignement du gascon à Morcenx est une aberration supplémentaire. **Nos langues régionales font partie de notre patrimoine et doivent être transmises aux générations futures**, et non sacrifiées sur l'autel de la rentabilité budgétaire.

Nous soutenons les élus, les parents d'élèves et les enseignants mobilisés pour défendre l'école publique en milieu rural. **L'État doit garantir un accès à l'éducation équitable pour tous, et non précipiter l'isolement de nos territoires.**

Le Rassemblement National demande au Dasen de revoir ces décisions et de préserver l'avenir de nos écoles. Nous restons mobilisés pour défendre une éducation de proximité et la survie de nos villages.